

## Visitasi, Simulasi Penggalian Data Litmas Untuk Peserta Diklat PK Angkatan XLVII

Narsono Son - [CILACAP.KINERJA.CO.ID](mailto:CILACAP.KINERJA.CO.ID)

Jul 19, 2022 - 13:57



*Visitasi, Simulasi Penggalian Data Litmas Untuk Peserta Diklat Pembimbing Kemasyarakatan Angkatan XLVII*

CILACAP - Pembimbing Kemasyarakatan Balai Pemasyarakatan (PK Bapas) Nusakambangan yang sedang mengikuti diklat PK Angkatan XLVII. Kegiatan visitasi yang diadakan oleh BPSDM dengan rutan dan lapas yang berada di Jakarta, Selasa (19/07/2022).

Kegiatan ini dibimbing oleh para pengajar PK dan supaya memastikan para peserta dapat mengikuti kegiatan dengan baik, Salah satu tempat yang menjadi lokus untuk visitasi yaitu Rumah Tahanan Negara Kelas I Cipinang.

Kegiatan dimulai pada pukul 08:00 wib, diawali dengan pembukaan oleh Atiek selaku pembimbing sekaligus pengajar dan dilanjutkan oleh pihak Rutan Cipinang.

Pembukaan oleh Kepala Rutan Cipinang yang diwakilkan oleh Sakti selaku Subsie Administrasi yang menjelaskan mengenai tempat visitasi.

"Kegiatan Pembinaan Kemandirian yang telah dilaksanakan disini yaitu pelatihan band, sablon, pembuatan tempe, dan pelatihan laundry," Jelas Sakti.

Lebih lanjut, Sakti menjelaskan bahwa adanya kegiatan pramuka untuk dapat membentuk kepribadian para warga binaan agar menjadi lebih disiplin dan baik lagi.

Setelah selesai menjelaskan, para peserta dipersilahkan untuk mulai memasuki ruangan zoom masing-masing sehingga dapat dengan leluasa menggali data dan informasi yang dibutuhkan dari warga binaan.

Kegiatan ini dilakukan kurang lebih selama 90 menit terhitung dari peserta memasuki "ruang wawancara" zoom dan peserta harus bisa menangkap inti dari wawancara yang dilakukan terkait Penelitian Kemasyarakatan yang akan disusun nanti.

Diakhir kegiatan visitasi, pengajar dan pembimbing membagikan contoh MOU untuk dipelajari bagi yang telah mendapatkan litmas asimilasi dan para peserta dipersilahkan untuk mulai menyusun litmas dari data dan informasi yang telah digali.

(N.Son/\*\*\*)